
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白 馬 

高 校 

いかだづくりを一緒に体験 

 

HAKUBA HS 
Report Channel 
白馬高校レポートチャンネル 

平成 28 年 10月 26日 

（第 140号） 

TEL 0261(72)2034(代表)  

http://www.nagano-c.ed.jp/hakubahs/ 

3年 環境の授業 中央アルプス巡検 吹奏楽部 大北フェスティバル 生徒会後期選挙投票 

 昨年度、連携協定を結んだ BST（ブリ

ティッシュ・スクールイン東京）の生徒と

の交流が 9 月 6 日～8 日の日程行われま

した。1日目は青木湖でラフトビルディン

グ交流、2日目は本校生徒有志によるダン

スとバンド演奏の披露、3日目は英語の授

業に参加しての交流や放課後を利用した

スポーツ交流が行われました。 

最初はぎこちなさも感じられた両校の

生徒でしたが、交流を通して相互理解が深

まり、大いに盛り上がった交流会となりま

した。今後も相互に連携しながら、さらな

る交流を行っていきたいと思います。 

BST（ブリティッシュ・スクールイン東京）の生徒との交流 

9 月 28 日から 30 日まで、2 年生は東京方面へ研修旅行に行ってまいりまし

た。1 日目は明治大学駿河台キャンパスを見学し、都会の雰囲気の中、現役の

大学生から学生生活について説明を受け、各自の進路について考えました。2

日目はディズニーアカデミーからディズニーテーマパークの「おもてなし」に

ついて講義を受けました。観光地白馬の高校生にとって、お客様（ゲスト）に

楽しんでもらうための心構え、心遣いを学ぶ機会は大変貴重なものとなりまし

た。講義の中ではロールプレイもあり、代表の生徒がショーを演じる役者（キ

ャスト）の立場となり、ゲストにハピネス（幸せな気持ち）を感じてもらうた

めにはどうすればよいか、迫真の演技で場面に応じた「おもてなし」に挑戦し

ました。3日目にはスカイツリーを見学し、「Cool Japan」を演出した観光施設

から海外に向けた日本の姿を垣間見ました。東京方面での研修旅行は今年で最

後となりますが、充実した学びの時間とすることができました。 

2年生東京方面研修旅行 （上級学校見学） 

東京ディズニーランド 明治大学でのガイダンス 

東京湾クルーズ体験 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

 

 

 

新生徒会発足！ 

スローガン「和衷協同～広げよう生徒の輪～」 

 9 月の生徒会選挙を終え、新役員が決定しました。10 月

10 日には、新役員オリエンテーションを行い、今後の生徒会

活動をどうしていきたいのかということについて、全員で意見

を出し合いました。生徒総会で承認された、「和衷協同～広げ

よう生徒の輪～」というスローガンの下、全校生徒が協力し、

活躍できる生徒会を目指します。 

はじめまして、白馬高校で生徒会長を務めさせていただいている宮澤吏穏です。 

私は、白馬高校を今まで以上に楽しく盛り上げていきたいと考えています。昨年度もさま

ざまな楽しいイベントが実行されてきましたが、今年度は学年ごとに実行するのではなく、

白馬高校全体での楽しいイベントを増やしていきたいと思っています。 

具体的には、クリスマスやハロウィンなどの企画を増やしていきたいと思っており、他学

年との交流や白馬高校だけでなく、地域の方々を巻き込んだイベントも実施することで、人

と人とのコミュニケーションを大切にしていけたらと思っています。そうすることによっ

て、白馬高校を楽しくしていき、いろいろな方たちに今までとは一味も二味も違った白馬高

校を感じてもらいたいと考えています。 

他にも、白馬高校に目安箱を設置することで、生徒一人一人の意見を取り入れながら実行

し、より良い白馬高校にしていければと思っています。 

平成 28年度強歩大会が行われました。 

天候が心配されましたが、雲一つない素晴らしい秋晴れの下、今年度の強歩大会

が 10月 7日に行われました。白馬高校～白馬五竜～さのさかスキー場を往復する

全長 21kmのコースを、自己ベストを目指したり、完歩することを目指したり、生

徒によって目標やペースはさまざまですが、それぞれがゴールを目指し気持ちの

良い汗をかくことが出来ました。 

ゴールでは PTA の皆さんによる豚汁とカレーうどんの振る舞いが行われまし

た。 

  男子 1位：1時間 21分 59秒  女子 1位：1時間 40分 31秒 

←選手宣誓の様子 

 スタートの様子→ 

今年度入学した、国際観光科の生徒にインタビューしました その３ 

赤澤 侑剛 君（白馬中出身） 

地元の中学から白馬高校を受験しました。英語と観光を学べる点が、最も魅力ではないでしょう

か。英語の授業は確かにハードですが、力をつけて、外国からの観光客の方々と交流できれば、素

敵だと思っています。スキー部に所属しています。種目はアルペンです。練習は中学校のスキー部

の練習の何倍もハードです。今の目標は、インターハイで優勝することです。四大に進学し、大学

でもスキーを続けていきたいと思います。県外からの生徒との学校生活はたいへん楽しいです。英

語の授業は本当に大変ですが、将来、観光の仕事に就きたいと考えている人は、ぜひ白馬高校国際

観光科に来てください。 

新生徒会役員紹介 

生徒会長 宮澤吏穏君 


